
Cinco comissões da Assembleia Legislativa vão se 
reunir de forma conjunta, nesta terça-feira, 6, para 
analisar e votar um pacote de propostas encaminhado 
pelo Governo do Estado. As 
propostas tratam de temas 
como saúde, cultura e mudanças 
na estrutura organizacional 
do Poder Executivo. Também 
será analisado o projeto que 
concede anistia para servidores 
efetivos da Secretaria de Estado 

da Educação e professores admitidos em caráter 
temporário que sofreram penalidades por não terem 
se vacinado contra a Covid-19. Está na pauta também a 

MPV que prevê a transformação 
da atual Secretaria Executiva 
de Articulação Internacional 
em Secretaria Executiva de 
Articulação Internacional e 
Projetos Estratégicos (SAI) e a 
criação do cargo de secretário 
executivo adjunto da pasta.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Nem terminaram as eleições municipais deste ano e já 
iniciaram a campanha para governo do estado de 2026. 
Sim, porque o movimento do governador Jorginho Mello 
(PL) pelos principais colégios eleitorais do Estado não é 
à toa. Assim como o do pessedista João Rodrigues, atual 
prefeito de Chapecó, presente em todas as convenções 
do seu partido e que já foi “anunciado” como pré-
candidato ao governo em 2026, durante a convenção em 
Criciúma, neste domingo, 4.

A fala foi do atual prefeito, Clésio Salvaro, na tentativa 
clara de alfinetar Jorginho, já que ele apoia Ricardo 
Guidi (PL), o principal adversário de seu candidato, 
Vaguinho Espíndola (PSD).

Por falar nas eleições em Criciúma, tanto o PSD 
quanto o PL virão com chapas puras. O ex-secretário 
municipal de Saúde, Acélio Casagrande (PL), foi 
confirmado como o vice de Ricardo Guidi. Já o vereador 
Salésio Lima (PSD) irá compor a chapa com Vaguinho.

Busca e apreensão
Uma operação do Gaeco, realizada na manhã desta 

segunda-feira, 5, cumpriu 40 mandados de busca 
e apreensão em Criciúma e, entre os investigados, 
está o prefeito Salvaro, que teve computador e 
documentos levados de sua casa pelos agentes. A 
Operação Caronte visa combater a atuação de possível 
organização criminosa que visava a prática de delitos 
contra administração pública, licitatórios, lavagem de 
dinheiro, dentre outros e apura a prestação de serviços 
funerários na cidade e a relação de empresários com 
pessoas ligadas à prefeitura. 

Em ano eleitoral, isso é prato cheio para a oposição.
Durante as diligências da Operação nas cidades de 

Criciúma, Florianópolis, Içara, Itapema, Jaraguá do 
Sul, Palhoça, São José e Itati (RS), sete pessoas foram 
presas, entre elas, dois vereadores de Criciúma: o ex-
secretário municipal de Ação Social, Bruno Ferreira e o 
presidente do Republicanos, Jefferson Monteiro. 

Campanha para governo começou mais cedo

Alesc discute propostas do Executivo

Foto: Agencia AL
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Racha
Em Florianópolis, PT e Psol não chegaram a um consenso e cada partido lançará seu próprio candidato à majoritária, Lela 

e Marquito, respectivamente. Os nomes foram confirmados durante a convenção dos partidos, realizada no último final de 
semana. Durante o evento, Marquito fez questão de deixar claro que a vaga de vice ainda está à disposição dos petistas. 

O PT, segue para as urnas com apoio do PCdoB, Partido Verde e do PSB, que indicou a vice de Lela, Ana Carolina Andrade, 
mas deixou claro que, caso Marquito e o Psol mude de ideia, a vaga será deles.

São José
Após reuniões do PL e também conversas com os 

partidos que compõem a coligação em São José, em 
decisão conjunta com o governador Jorginho Mello (PL), 
Thiago Ramos foi escolhido como vice na chapa liderada 
pela prefeita Adeliana Dal Pont, definindo a majoritária para 
as eleições deste ano em São José. Thiago Ramos, casado e 
pai de dois filhos, é pastor há 11 anos na igreja Palavra Viva, 
cantor e empresário do ramo musical. 

Neste final de semana, Moacir da Silva também foi 
homologado como candidato à prefeitura do município pelo 
Podemos. 

Bolsas
As renovações para as bolsas de estudo para graduação 

no FUMDES (Fundo Estadual de Apoio à Manutenção e 
ao Desenvolvimento da Educação Superior) do segundo 
semestre de 2024 devem ser feitas até quarta-feira (7/8) 
e as inscrições para concessão de novas bolsas podem ser 
feitas no período de 20 a 30 de agosto. O edital do FUMDES 
foi publicado pela Secretaria de Estado da Educação na 
última semana. A Associação de Mantenedoras Particulares 
de Educação Superior de Santa Catarina (AMPESC) alerta 
as IES particulares e estudantes para o cumprimento dos 
prazos.

Rumo ao Nacional 
A advogada Isabela Cristina Urkevtisk Pinheiro, do Núcleo de Agronegócios da Menezes Niebuhr Sociedade de 

Advogados, conquistou recentemente o 1º lugar da Etapa Regional do Concurso Nacional de Oratória da JCI Brasil, 
representando a JCI Florianópolis, que aconteceu em Joaçaba. Agora ela se prepara para enfrentar a etapa Nacional 
que acontece de 11 a 13 de outubro, em Maravilha (SC). O campeão representará o Brasil na Conferência das Américas 
da JCI, em Honduras, em 2025.


